



28 juin 2023

VW Bus Festival 2023 à Hanovre: Convoi de 21 Bus VW et 40 fans de Bus venus de Suisse

- Un festival unique en son genre avec 6000 Bus en provenance de 48 pays, dont un convoi suisse composé de 21 Bus et de 40 fans de Bus
 - Die Fantastischen Vier, Pat Burgener et Luca Hänni ont créé une ambiance décontractée
 - Première mondiale du film documentaire #BULLILOVEstories avec une famille suisse dans le rôle des protagonistes
 - Prix du «Meilleur tatouage»: la star hollywoodienne Ewan McGregor a remis un prix à un conducteur de Bus suisse
 - Première européenne du nouvel ID. Buzz à empattement long
-

Hanovre – Lors du VW Bus Festival 2023, quelque 80 000 visiteurs venus du monde entier ont célébré pendant un week-end le Bus dans toutes ses variantes. Les fans ont transformé le parc d'exposition de Hanovre, qui s'étend sur plus d'un million de mètres carrés, pour en faire le plus grand camping d'Allemagne – 6000 Bus ont fait le voyage depuis 48 pays. Parmi eux, il y avait aussi 21 bus VW parfaitement bien entretenus, du T1 à l'ID. Buzz. tout électrique, qui n'ont pas hésité à parcourir 775 kilomètres pour venir de Suisse.



6000 Bus en provenance de 48 pays ont fait le voyage jusqu'à Hanovre.

Les travaux de planification de ce méga-événement unique en son genre ont débuté il y a plus de douze mois. De ce fait, les visiteurs ont pu découvrir beaucoup de choses: du T1 à l'ID. Buzz, toutes les générations de bus VW étaient représentées à Hanovre. Une place avec des pavillons thématiques, un marché de pièces

détachées, un cinéma et de nombreux Food-Bus étaient au cœur du VW Bus Festival.

Contact presse
AMAG Import SA
Volkswagen Communications
Christian Frey
PR Manager Volkswagen
Tél.: +41 56 463 94 61
vw.pr@amag.ch



En savoir plus sur
vwpress.ch ou
volkswagen-newsroom.com



80 000 fans ont célébré le bus VW à Hanovre.

Une exposition unique de Bus historiques attendait également les visiteurs, avec plus de 70 modèles classiques spéciaux, qui n'avaient encore jamais été présentés ensemble. Parmi eux se trouvaient des véhicules comme le plus ancien VW Transporter au monde encore immatriculé («Sofie», année de construction 1950) et le T2

en version «Raupenfuchs» (Renard chenillé) avec entraînement par chaîne pour la haute montagne. Parallèlement, Volkswagen Véhicules Utilitaires a présenté les bus VW modernes (T6.1, nouveau Multivan et ID. Buzz) ainsi que les modèles actuels du California.

Parmi les points forts du festival, il y a eu la première européenne du nouvel ID. Buzz à empattement long, qui a été conduit jusqu'à la scène par l'acteur de Star Wars Ewan McGregor. Les musiciens invités n'ont pas manqué de faire vibrer les foules, en particulier le groupe Die Fantastischen Vier en tête d'affiche le samedi soir. Pour clore la deuxième journée du festival, un show spectaculaire de drones au-dessus du site du concert a émerveillé les visiteuses et les visiteurs. Samedi soir, 300 drones ont illuminé le ciel nocturne, en présentant pendant onze minutes toutes les générations de Bus – du T1 à l'ID. Buzz –, le logo du festival et le bus VW en tant que camping-car avec l'inscription: «Chez lui dans le monde entier».



Martin Duss et sa famille, qui ont participé au documentaire #BULLILOVEstories, ont fait le voyage à Hanovre avec 20 autres Bus suisses.

Forte présence suisse avec un convoi de Bus, le gagnant du «meilleur tatouage», des musiciens et des protagonistes du film

Un convoi venu de Suisse, composé de 21 bus et de 40 participants, a également fait le déplacement. Ils sont partis d'AMAG Classic à Schinznach-Bad (AG) pour arriver à Hanovre après

12 heures de route sur deux jours et un périple de 775 kilomètres.

La participation suisse au VW Bus Festival a fait sensation à plusieurs reprises. Martin Duss et sa famille d'Ettiswil (LU) figuraient parmi les super fans dont le portrait a été brossé dans le documentaire #BULLILOVEstories. La première mondiale de ce film a eu lieu sur l'écran géant de la scène principale.

Larry Cavalli de Bad Ragaz (SG) a remporté le vote du public



L'heureux gagnant du «meilleur tatouage» Larry Cavalli lors de la remise du prix avec Ewan McGregor.

«Show&Shine» pour le meilleur tatouage Volkswagen. Le trophée lui a été remis par la star hollywoodienne Ewan McGregor en personne. «Je n'avais encore jamais participé à un VW Bus Festival aussi important – et maintenant, j'ai gagné en plus un prix et rencontré une star hollywoodienne», a déclaré Larry Cavalli, tout

sourire, juste après la remise du trophée.

Musicalement, la Suisse a également laissé une impression durable.

Vendredi soir, le musicien et snowboarder freestyle Pat Burgener a créé une ambiance de festival endiablée au parc des expositions, sous un soleil radieux. Il a interprété ses dernières chansons de «The Album» ainsi que son tube «Staring At The Sun» (plus de 5,7 millions de streams sur Spotify).

Information médias



Véhicules
Utilitaires

Et le dimanche, le gagnant de «Deutschland sucht den Superstar», Luca Hänni, a fait danser les festivaliers.

Remarque

D'autres illustrations sont disponibles dans notre banque de données médias vwpress.ch.